



# 公民館まつりは大盛況

11月19日(日)、第36回公民館まつりを開催しました。前日とは打って変わった好天のもと昨年以上の参加者が訪れ、おかげで賑わいの戻ったまつりとなりました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。また、準備や運営に携わっていただいた皆様、本当にお世話になりました。

「咲くら連」の皆さん



4年ぶりの「餅まき」でフィナーレ。  
まつりに餅まきは欠かせません。



まつりをパフォーマンスで盛り上げていただきました



「ドリームドール」の皆さん



4年ぶりの「遊休品バザー」、お宝めざしてたくさんの方が訪れました。今年は子供たちも来てくれました。子どもたちのお宝がたくさんあったようです。



「大波野神舞」のステージの前には、大きな山がまはした。



「大抽選会」の前には、抽選券片手に人がいっぱい。



「子ども広場」ではたくさんの子供たちがチャレンジしてくれました。



4年ぶりの「食事会場」、久しぶりのうどんに舌鼓。



店舗前にも多くの方が訪れました。

「庭園鉄道」は、子供だけでなく大人にも人気。



東田布施公民館だより

令和5年  
12月号  
No.52-3786



1階和室では「手編み教室」と「ちぎり絵教室」の作品展示。ちぎり絵の体験教室も行われました。

**展示会場にも  
多くの方が足を  
運ばれました**

1階ロビーでは「生花教室」による生け花を展示。



2階大会議室では東小と田布施中の児童生徒の作品展示。力作ぞろいです。



2階研修室では「フランス刺繍」「生きがい教室」「周防一夜会」の皆さんの作品を展示。



2階廊下に、公民館活動を紹介する写真、社会福祉協議会からのパネル、地域の方の作品を展示しました。

11/5



来年用のコスモスの種を採りました。

## 今年最後のコスモス広場とモデル花壇の作業を行いました

11/5



モデル花壇のマルチと夏の花を撤去し、冬の花を植える準備をしました。

11月5日と26日の  
日曜日にあわせて62  
名、12月1日(金)には9  
名の方に参加していた  
だいて、今年最後の作  
業を行いました。  
ご参加いただいた皆  
様、ありがとうございます  
でした。

11/26



種を採った後のコスモスを、機械を使って粉碎。コスモス広場が広く感じられました。

11/26



県土木事務所からいただいた花苗をモデル花壇に植えました。

12/1



公民館の花壇に冬の花を植えました。

12月1日(金)、第3回補導委員会を開きました。警察からは、県内では昨年に比べて少年の補導件数が増えている、小・中学校からは、携帯電話やインターネットがらみのトラブルの多さを聞きました。

これから冬休みを迎えますが、子どもたちをしっかりと見守り、いい冬休みとなるように応援しましょう。

＝地域の子供は地域の宝  
みんなで育てましょう＝

## 12月の予定

- 9日(土) 子ども料理教室 (9:30～)
- 16日(土) 子どもクリスマスリースづくり教室 (9:30～)
- 27日(水) 館内大掃除・門松づくり (9:30～)

## 1月の予定

- 19日(金) 生きがい教室
- 20日(土) 親子わくわく電波教室 (9:00～)
- 26日(金) 企画委員会 (19:00～)

### 【お知らせ】

毎年1月初旬に東小で行っていた「どんど焼き」は今年度から行わないことになりました。